
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２日間の準備期間、２日間の営業日、そして本日

１０月２４日(月)、須商生・創成生の社員全員で

マーケットの片付けを行いました。 

手一杯の部署へは他の部署の社員がお手伝いに行

ったり、本部の指示の下、テキパキ働く社員だっ

たり、１週間前はまだ社員という意識が薄かった

様子でしたが、片付ける姿を見ていると、一回り

も二回りも成長したように感じられました。 

片付け後、体育館にて全部署・全課の社員が勢揃いし、閉会式が

行われました。校長先生は「２日間お疲れさまでした。朝早くか

ら夜遅くまで頑張る姿を多く見ることができ、一人一人が努力を

したマーケットとなったと思う。マーケットは一時的な行事では

なく、日頃の学習の成果の発表の場であり、経験したことはこれ

からの学校生活等にフィードバックして今後にいかしてほしい。」

とお話してくださいました。そして、このマーケットを大成功に

導いた大島社長へ感謝の拍手を全員で送りました。 

社長は「今年度は、来客数 4500名・売上 600万円という目標を

立てたが、達成することができなかった。でも、社員全員で頑張

ることができて良かった。３年生はこれからの進路先でこの経験

をいかしてほしい。２年生は今回たくさん頑張ってくれた。来年

の後輩たちを引っ張っていってほしい。１年生はマーケットがど

んなものか分かったと思うので、来年度は先輩の姿を見て頑張っ

てほしい。」と、社員たちへメッセージを残しました。そして、

本部会のメンバーが社員の前で感謝の挨拶をしました。 

顧問の小林先生からは、「マーケットは生徒が自

ら考えて行動する行事。社員のみなさん一人一人

が広告塔となって働いてくれた。」とお話してく

ださいました。長いようで、あっという間に幕を

閉じた須商・創成マーケット２０１６…社員の皆

さん、顧問の先生方、本当にお疲れさまでした！ 


